

El Grinch llega mañana a Elda

23/12/2019



El Grinch, el duende conocido por **querer robar la Navidad**, visitará la Plaza Castelar de Elda mañana para el disfrute de los más pequeños de la familia. El Consejo de la Juventud ha organizado **“La casa del Grinch”**, una divertida actividad con talleres, juegos, música y el propio Grinch, todo un símbolo navideño. Este personaje emblemático hace referencia al consumismo predominante y la preocupación por sí mismo, alejado completamente del mundo, pero al final su corazón vuelve a latir dejando de lado su odio y convirtiéndose en el icono de la Navidad. Por este motivo, la edil del área,

Anabel García, ha elegido traer a Elda por primera vez a este personaje “porque **en un primer momento parecía una cosa pero luego resulta que no era el villano, para que los niños vean que existen muchas personalidades y que está bien, que todas tienen cabida en la sociedad**”.

Así, se llevarán a cabo diferentes **talleres y actividades, habrá música y baile gracias al equipo de diez personas de la empresa Enre2**, de Estefanía Carbonell. Los pequeños podrán disfrutar de numerosos juegos,

escribir sus cartas, bailar villancicos, ver cómo los duendes fabrican los juguetes que Papá Noel repartirá

horas después, o pintarse la cara como duendecillos. La actividad se llevará a cabo mañana **24 de diciembre de 10:30 a 14 horas en la Plaza Castelar.**